

## **MENSAJE DE BIENVENIDA**

El Instituto de la Judicatura Federal les da la más cordial bienvenida a esta Maestría en Competencia Constitucional y Ordinaria (Generación 2019-2021), cuyo objetivo primordial radica en fortalecer y enriquecer los conocimientos de amparo en general y por materia, así como lo relativo a los procesos ordinarios y constitucionales de índole jurisdiccional, con la finalidad de perfeccionar el desempeño de sus funciones.

Estén seguros que este esfuerzo rendirá frutos, no solo a nivel personal y profesional, sino también a nivel institucional, pues será a través de las buenas prácticas en los órganos jurisdiccionales que caminaremos hacia la excelencia en la impartición de justicia.

Estamos convencidos que es el inicio de una gran generación, comprometida a superarse día con día y que, seguros estamos, darán su mayor y mejor empeño en el desarrollo de esta Maestría.

Les auguramos el mayor de los éxitos y siéntanse acompañados en este trayecto, pues para esta Escuela Judicial es preponderante llegar de manera exitosa a buen puerto.

Bienvenidas y bienvenidos, iniciamos clases el lunes 23 de septiembre a las 17:00 horas en sus respectivas sedes, de acuerdo a la convocatoria.

Saludos cordiales